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Indica ao Exmo. Senhor Governador Silval da
Cunha  Barbosa  com  cópia  ao  Secretário
Estadual  de  Segurança  Pública-  SESP-,  Dr.
Diógenes  Gomes  Curado  Filho,  medidas
urgentes  e  também  eficazes  de  combate  a
insegurança  bancária  no  Estado  de  Mato
Grosso.

                Conforme disciplina o artigo 160, II do Regimento Interno deste Parlamento Estadual e usando das
prerrogativas constitucionais e regimentais a mim atribuídas, solicito a Mesa Diretora, depois de ouvido o
Soberano Plenário, seja enviado ao Exmo. Senhor Governador do Estado, com cópia ao Senhor Secretário
Estadual de Segurança Pública- SESP-, medidas urgentes e eficazes de combate a insegurança bancaria no
Estado de Mato Grosso.

                A Indicação em epigrafe tem o objetivo de fomentar ações que retirem Mato Grosso do 10º lugar
no Ranking Nacional (dados do CONTRAF- Confederação Nacional dos Trabalhadores do Ramo Financeiro
e da CNTV- Confederação Nacional dos Vigilantes) de Assaltos e Mortes nas Agencias Bancarias do País.
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JUSTIFICATIVA

                Ao menos 57 pessoas, a maioria cliente, foram mortas em assaltos envolvendo bancos em 2012
no País, média de cinco por mês, segundo pesquisa divulgada pela Contraf-Cut (Confederação Nacional dos
Trabalhadores do Ramo Financeiro). O aumento foi de 16,3% em relação a 2011, quando houve 49 mortes,
e 147,8% maior do que em 2010, que encerrou com 23 vítimas.

                As chamadas saidinhas de banco, roubos sofridos após um saque, também continuam liderando o
ranking. Foram 30 mortes em 2012 (53%), duas a menos do que no ano anterior. A maioria desse tipo de
crime poderia ser evitada se os bancos tivessem divisórias e biombos nos caixas para aumentar a segurança
dos clientes, segundo a presidência da Contraf-Cut.

                Para estas Confederações, os bancos precisam aumentar o investimento em segurança e copiar o
modelo aplicado nos aeroportos, com equipamentos mais modernos, pessoal mais bem treinado e
divulgação das medidas de segurança junto aos clientes. A Secretaria Estadual de Segurança Pública se faz
imprescindível neste diapasão.

                Apesar da Lei Municipal 5.373/2010, que determina a instalação de biombos nas agências
bancárias de Cuiabá, o Sindicato dos Bancários de Mato Grosso (SEEB-MT), contabilizou 24 ataques a
bancos e quase 70 aos caixas eletrônicos 2011. Dados parciais do mesmo Sindicato registraram 70 ataques
a bancos em todo o Estado e 115 arrombamentos em caixas eletrônicos em 2012. Neste ano de 2013, até o
momento o SEEB-MT contabilizou três assaltos efetivados em Mato Grosso. A última ação aconteceu dia
21/01, na unidade da Cooperativa de Crédito Sicredi em Diamantino (208 km de Cuiabá).

                Estudos dão conta de que colocar biombos nos caixas para limitar a visão de quem está na fila
ajudam a combater o crime da "saidinha de banco”. Este obstáculo visual, os biombos (algumas placas de
isolamento entre os caixas) são coisas bem simples, tem um custo irrisório, principalmente para quem exibe
todos os anos astronômicos lucros. Medidas simples, que deveriam ser uma regra, independentemente de
leis disciplinares.

                Aliás, Projetos de Lei que buscam medidas de segurança em instituições bancarias tramitam nesta
Casa de Leis em abundancia, só a titulo de informação registramos que em 2011 apresentamos o de número
396/2011, este deixou de ter seu tramite regular por haver o Projeto de Lei nº 98/2011 já registrado
anteriormente, nos anais da Casa, com ementa semelhante. Temos conhecimento que em 2012, matéria sob
o número 589, relacionada ao tema, também deu entrada em Plenário. Necessário Senhores, independente
de autoria, que a analise seja célere e medidas sejam adotadas a fim de que os funcionários, clientes e
sociedade como um todo, tenham mais segurança e tranqüilidade na oferta e uso dos serviços.

                Isto posto, ciente de que a medida proposta é necessária, apresento a Indicação em epigrafe,
esperando contar com o apoio de meus Nobres Pares em sua efetiva aprovação e ulterior encaminhamento.
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